

Newsletter Nr 1 - 2025

Liebe Zweig Mitglieder,

Das Jahr wird nun schon 5 Monate alt, wie die Zeit vergeht.

Zeit euch mal wieder die neuesten Informationen zukommen zu lassen.

Zweimal fand bereits das monatliche Gartentreffen statt. Der Wettergott war uns wohlgesonnen und hat uns mit Sonnenschein verwöhnt.

Die Treffen sind im Sommerhalbjahr jeweils am letzten Freitag eines Monats um 15 Uhr in der „Zweigstelle“. Wir freuen uns auf zahlreiche TeilnehmerInnen.

Was gibt es sonst Neues zu berichten:

hier eine Zusammenfassung aus den letzten Vorstandssitzungen:

Der Vorstand hat über die Umsetzung der Vorschläge beim work-shops in Bingen diskutiert.

z.B.:

-Abwechselnd übernimmt einer aus dem Vorstand die Moderation eines Info-Treffs. Der Moderator sorgt mit einer Glocke dafür, dass nacheinander gesprochen wird.

-zu Beginn des Treffens gibt es ein kurzes „Blitzlicht“

-Zeitungsartikel von Zweig werden in die Mitglieder-WhatsApp gestellt.

Die folgenden Termine könnt ihr euch schon mal vormerken:

21.05.2025 nächster Info-Abend. Herr Jelic Architekt des Wohnprojekts in Bad Breisig wird anwesend sein und nähere Infos zum Sachstand geben.

25.06.2025 diesjähriges Sommerfest um 17 Uhr im Begegnungscafe Domblick, Sebastianstraße, (vormals Cafe Degen) Jeder trägt mit einem Beitrag zum gemeinsamen Büffet bei.

03.10.2025 beteiligt sich Zweig am Bücherflohmarkt in Sinzig.
Wer Bücher, CD's, Schallplatten, Zeitschriften, etc. zum Abgeben hat, bitte bescheid geben. Wer ist am Stand in Sinzig dabei?? Die genaue Planung erfolgt beim Info-Abend im September.

15.10.2025 Mitglieder-Jahreshauptversammlung mit Neuwahl des Vorstands.

– **Bitte Termin unbedingt vormerken** -

Zweig e.V. hat die Mitgliedschaft bei „Zukunftsregion Ahr“ beantragt. Flippo und Hildegard haben mit dem Geschäftsführer einen Gesprächstermin. Wir erwarten uns von der Mitgliedschaft viele Synergien.

In Mayen wurde ein neuer Verein für gemeinschaftliches Wohnen gegründet. Gisela nimmt Kontakt auf. Vielleicht kann man voneinander profitieren.

Ein facebook Auftritt von Zweig scheint sinnvoll. Flippo fragt die Digital-Botschafter um Unterstützung.

Die Homepage ist aktualisiert. Schaut doch immer wieder mal rein!

So das war's für heute. Ich wünsche allen eine gute Zeit. Bleibt oder werdet gesund!

Herzliche Grüße im Namen des gesamten Vorstands
Gisela Querbach